

## Calpe: ¡Turismo en Calpe, vacaciones en la Costa Blanca!

### Calpe: Bella ciudad en la cálida Costa Blanca

Calpe: Bella ciudad en la cálida Costa Blanca

### Calpe: Bella ciudad en la cálida Costa Blanca

**Calpe** se encuentra ubicado en la provincia de Alicante, la cual pertenece a la Comunidad Valenciana. Su zona horaria es la misma que la del resto de España, es decir, GMT +1.

Las costas de Calpe forman parte de la **Costa Blanca**, zona turística por excelencia que agrupa las playas del litoral alicantino. Es importante señalar que, al igual que sus pares, Calpe posee un clima cálido durante la mayor parte del año, pero sobre todo durante los meses verano (junio, julio, agosto y septiembre), ya que la temperatura mínima no baja de los 24°C, mientras que la máxima, ronda los 30°C.

Durante esta temporada se pueden realizar un sinnúmero de actividades, desde dorarse la piel en alguna de sus límpidas playas de arena fina y blanca, entre las que destacan La Fossa y Arenal-Bol; hasta practicar todo tipo de deportes, como natación, buceo, submarinismo, tenis, equitación, pesca deportiva, windsurf, kitesurf o esquí acuático, golf, etc.

Sin embargo, esto no significa que no sea interesante visitar Calpe durante los meses de invierno, ya que también cuenta con hermosos parques, decenas de monumentos arqueológicos dejados grandes civilizaciones (fenicios, romanos, musulmanes, etc.), plazuelas tradicionales y una oferta de servicios bastante variada **hoteles**, restaurantes, centros comerciales, centros de diversión nocturna, etc.).

Todas estas características han convertido a Calpe en uno de los municipios más visitados de la **Costa Blanca**, con una media anual del 50% de ocupación hotelera. Es importante señalar que esta cifra se dispara hasta a un 85% durante Semana Santa y otras festividades más propias de dicha localidad.

Uno de los lugares que ningún turista en un viaje por **Calpe** puede dejar de visitar, es el famoso Peñón de Ifach (nombre de ascendencia fenicia), acantilado símbolo de la Costa Blanca, que divide en dos la bahía. Dicha formación rocosa se eleva a más de 300 metros sobre el nivel del mar, convirtiéndose así, en el acantilado de mayor altura de toda la costa mediterránea. Es importante señalar que hace dos décadas, el Peñón de Ifach fue declarado Parque Natural.

Se conoce que, del mismo modo que los turistas escalan esta formación rocosa acompañados por un guía para observar las costas alicantinas en toda su amplitud, sus antiguos pobladores trepaban hasta su cima para advertir la llegada de algún barco enemigo. Sin duda, el Peñón de Ifach, era el mejor puesto de vigilancia por aquellos tiempos.

Luego de visitar dicho acantilado, el viajero no puede dejar de dar una vuelta por el casco antiguo de la ciudad, en el que se conservan ermitas del siglo XV (como la Ermita de San Juan de la Cometa), antiguas plazas e iglesias, así como algunos monumentos romanos. Se sabe que cerca del casco antiguo se puede apreciar parte de las murallas que rodeaban la ciudad hace varios siglos y que sirvieron de protección ante los ataques de los corsarios.

**Calpe** también es el destino ideal para un viaje en familia, ya que además de todos los atractivos mencionados, cuenta con varios museos y, en sus cercanías, se ubica uno de los parques temáticos más conocidos de España: Terra Mítica. No importa la temporada del año, este centro recreativo siempre es el preferido de los engreídos de la casa.

Finalmente, es importante señalar que no es nada complicado llegar a este municipio costero, ya que cuenta con todas las vías de acceso. Además el costo tampoco es un problema gracias a las excelentes ofertas de **hoteles Calpe**.

### Las extraordinarias Playas, Calas y Monumentos de Calpe

**Calpe** se caracteriza por ser una de los municipios costeros más pequeñas de la **Costa Blanca**, sin embargo, esto no puede ser más que favorable, ya que sin mucho esfuerzo el viajero puede conocer todo lo esta localidad que tiene por ofrecer, comenzando por sus playas y calas, luego, sus monumentos históricos y museos, para finalmente visitar sus jardines ecológicos y los parques temáticos que se encuentran a corta distancia.

Sin duda, **Calpe** es el destino ideal para hacer un viaje de placer, ya sea con los amigos, la pareja o en compañía de la familia, puesto que ofrece además las mejores ofertas de hoteles **Costa Blanca**

## Calas y Playas de Calpe más conocidas:

### ◦ Playa La Fossa:

También conocida como Playa Levante, esta parte del litoral calpino es uno de los más animados durante la temporada estival, ya que en sus alrededores se congregan turistas provenientes de todas partes del mundo. Además, aparte de los centros comerciales ya existentes, pequeños puestos de venta de helados, souvenirs, etc., abren sus puertas aprovechando la gran afluencia de turistas.

Esta playa, de aproximadamente un kilómetro de extensión, se encuentra ubicada cerca al Peñón de Ifach, por lo que los viajeros suelen practicar senderismo en la zona, aunque siempre acompañados de un guía.

Es importante señalar que la Playa La Fossa posee el mayor indicador de calidad otorgado a las playas alicantinas (posee la calificación "Q").

### ◦ Playa Puerto Blanco:

Esta playa, con poco más de 100 metros de extensión, es una de las más pequeñas de **Calpe**. Además, el espacio donde se congregan los bañistas es algo reducido (poco más de 10 metros).

Es importante señalar que el atractivo principal que ha convertido a esta playa en una de las más visitadas de Calpe, es la tranquilidad de sus aguas, lo cual es favorable para la práctica de buceo. Es por esa misma razón que el centro denominado "España bajo el mar", donde cada cierto tiempo se reúnen los aficionados a dicho deporte, se encuentra Puerto Blanco.

### ◦ Playa Cantal Roig:

Esta playa cuenta con 200 metros de extensión, además en sus cercanías se puede encontrar restos arqueológicos de origen romano, conocidos como "Los Baños de la Reina", así como zonas de camping.

Cantal Roig también se encuentra situada cerca a uno de los puertos pesqueros más importantes de **Calpe**.

Es importante señalar que en esta playa es común la práctica de deportes de vela.

### ◦ Playa Arenal-Bol:

Esta playa, ubicada al centro del litoral calpino, cuenta con casi dos kilómetros de extensión, y es una de las más visitadas durante el verano.

La Playa Arenal-Bol no solo destaca por su longitud, sino porque en sus alrededores los visitantes pueden encontrar una gran cantidad de centros comerciales, así como una variada oferta hotelera. Esto se debe a que las cercanías de Arenal-Bol se encuentran urbanizadas; aunque no por eso pierde su aire a paraíso natural, ya que, en el camino hacia la civilización, se debe pasar por una muralla de palmeras y árboles de diferentes tipos.

Es importante señalar que en esta playa están muy difundidos los deportes de vela.

### ◦ Cala Del Penyal:

Esta cala natural se encuentra cerca al Peñón de Ifach y cuenta con una extensión de 80 metros.

Debido a que la Cala El Racó se encuentra cerrada en la parte sur por grandes formaciones rocosas, solo es posible acceder a ella por el puerto pesquero más cercano.

Se conoce que la Cala El Racó es el punto de partida de la ruta ecológica Príncipe de Asturias, en donde los participantes tienen como reto bordear todo el Peñón de Ifach.

### ◦ Cala del Morelló:

Esta cala se encuentra ubicada cerca al paseo marítimo conocido como Infanta Elena, en el cual los turistas pueden encontrar una gran cantidad de centros comerciales, tales como restaurantes y todo tipo de tiendas.

La Cala del Morelló cuenta 50 metros de extensión y posee una concurrencia bastante alta.

### ◦ Cala del Mallorquí:

Esta cala natural se encuentra ubicada cerca al puerto Les Bassetes, y posee una vista impresionante del Peñón de Ifach. Además cuenta una extensión no mayor a los 50 metros.

Para llegar a la Cala del Mallorquí es necesario seguir un sendero rodeado por vegetación. Es un poco empinado, sin embargo, llegar toma solo unos minutos.

Es importante señalar que a pesar del reducido espacio que ofrece a los bañistas (poco más de 5 metros de ancho), cuenta con una afluencia considerable.

### ◦ Cala La Manzanera:

Esta cala toma su nombre de la urbanización donde se encuentra ubicada, y cuenta con una extensión considerable (más de 200 metros). Además, por estar situada cerca a centros urbanizados, cuenta con iluminación durante las noches.

Es importante señalar que la Manzanera es una de las calas calpinas más concurridas, aunque la mayoría de sus visitantes son personas que viven en los alrededores.

#### ◦ **Cala Les Urques:**

La Cala Les Urques cuenta con una extensión de 200 metros y se encuentra ubicada cerca al Morro de Toix.

Se conoce que la afluencia de turistas en esta cala es bastante baja debido a que el único camino es algo peligroso. Sin embargo, una vez allí, es grande la recompensa, ya que se dispone de un trozo de paraíso sin tumultos ni nada que impida el pasar un rato agradable.

Les Urques es ideal para la práctica de buceo.

#### ◦ **Cala Gasparet:**

La Cala Gasparet se encuentra ubicada cerca al Morro de Toix, y posee una extensión de 100 metros.

Es importante señalar que no es fácil acceder a esta cala, ya que se encuentra rodeada por grandes formaciones rocosas en ambos lados, por lo que los interesados en visitarla no tienen otra opción más que alquilar un yate o un bote; aunque en el peor de los casos también se puede llegar nadando.

Gasparet ofrece tranquilidad en sus 100 metros de costa, así como aguas serenas, debido a que las olas rompen en los peñones contiguos. Esto último convierte a la Cala Gasparet en el lugar ideal donde practicar pesca deportiva.

#### ◦ **Cala Calalga:**

Esta cala de arena toma su nombre de la urbanización donde se encuentra ubicada, además posee cerca de 100 metros de extensión.

Para poder llegar a la Cala Calalga, existe un solo camino entre las rocas. A pesar de ello, cuenta con una afluencia media de visitantes, ya que al contrario de las playas, proporciona tranquilidad y el espacio ideal donde tostarse la piel sin estar rodeado de tumultos.

#### ◦ **Cala Les Bassetes:**

Esta cala natural se encuentra en el límite entre **Calpe** y el municipio de Benissa, cerca a la Cala del Mallorquí. Además posee una extensión de 100 metros.

Les Bassetes es famosa por la belleza de su fondo marino, razón que incentivó la creación de un centro de buceo en sus alrededores, desde donde los más experimentados, así como los principiantes, pueden alquilar el equipo necesario. También se puede tomar clases en dicho centro.

Aparte de la práctica del buceo, en esta cala también está muy difundida la práctica de deportes de vela.

#### ◦ **Cala Racó del Corv:**

Esta cala se encuentra cerca del Morro Toix, específicamente, en la parte norte. Además cuenta con una extensión no mayor a los 100 metros.

Es importante señalar que la afluencia en Racó del Corv es baja, debido a que no se puede llegar por vía terrestre. La única forma de llegar es alquilando una pequeña embarcación.

### **Monumentos históricos y museos:**

#### • **Ermita de San Salvador:**

La Ermita de San Salvador es uno de los monumentos históricos más importantes y antiguos de **Calpe**, ya que gran parte de su estructura data del XVII. Además, porque es la única iglesia de estilo gótico de la zona.

Este antiguo centro religioso puede ser visitado todos los días del año durante las mañanas.

#### • **Ermita de San Juan de la Cometa:**

Este antiguo centro religioso toma su nombre del pueblo donde se encuentra ubicado (La Cometa). Se conoce que fue construido a fines del siglo XVII. La Ermita de San Juan de la Cometa posee, hasta el día de hoy, una estructura firme. Por otra parte, su fachada consta de un empedrado rústico, además, aún conserva tres pozos de agua en su interior.

#### • **La Iglesia Antigua:**

Denominada así por ser la construcción religiosa más antigua de la región, constituye uno de los centros turísticos más representativos de **Calpe**. Se conoce que la mayor parte de lo que hoy en día conforma La Iglesia Antigua, fue construido en el siglo XV, mientras que lo restante fue añadido en los siglos venideros.

Es importante señalar que La Iglesia Antigua, además de ser considerada como un monumento histórico, también es valorada por las pinturas que la adornan, y que fueron realizadas por famosos maestros españoles.

#### • **Pou Salat:**

Pou Salat no es una iglesia de gran antigüedad, ni mucho menos una fortaleza bélica de antaño, sin embargo, resalta por ser una de las viviendas rurales de comienzos del siglo de XVIII mejor conservadas de Calpe.

Se conoce que esta antigua vivienda fue preservada a pesar del paso de los años debido a que en su patio principal se encontraba uno de los pocos pozos que brindaban el recurso hídrico a los habitantes de la zona.

Si bien este lugar dejó de ser importante con la llegada de las modernas redes de alcantarillado, fue valorado por su antigüedad, convirtiéndose en uno de los monumentos históricos más visitados de **Calpe**.

- **Llavador de la Font:**

Construido a fines del siglo XIX, se convirtió en uno de los principales centros de reunión de los habitantes de Calpe, aunque esto no tenía que ver con alguna celebración ni nada por el estilo. En realidad, como su nombre lo sugiere, el Llavador de la Font, era un lugar donde los lugareños acudían para comprar agua, y por unos centavos más, encargaban sus prendas para que fueran refregadas.

En la actualidad, el Llavador de la Font ha sido totalmente rehabilitado. Además sus alrededores lucen hermosos jardines.

- **Torreó de la Peça:**

Torreó de la Peça, considerada entre las edificaciones bélicas más antiguas de la región (data del siglo XIV), es un monumento histórico de gran valor. Se conoce que Torreó de la Peça fue ampliada varios siglos después bajo el mando del Felipe III, y que, debido a su importancia, hace 30 años fue refaccionado convirtiéndose en un centro turístico muy visitado.

Es importante señalar que esta suerte de fortaleza bélica había sido olvidada con el paso del tiempo, hasta que la municipalidad lo redescubriera hace dos décadas.

- **Museo Arqueológico:**

El Museo Arqueológico de **Calpe** se encuentra ubicado en lo que alguna vez fue la puerta de entrada hacia la ciudad, cuando gran parte de la misma se encontraba protegida por impenetrables murallas. Es importante señalar que dicho museo, situado en la calle Zaragoza, recibe a sus visitantes de martes a domingo en dos horarios: el primero es de 10:30 am hasta las 13:30 pm, y el segundo desde las 17:00 pm hasta las 20:00 pm.

- **Museo Casa de la Senyoreta:**

Casa de la Senyoreta es otro de los museos más visitados de Calpe. Se conoce que su peculiar nombre fue puesto en honor a una desprendida mujer que financiaba la reparación de diversas piezas artísticas. Es importante señalar que en este museo se exhibe, en forma temporal, todo tipo de manifestaciones artísticas, desde colecciones fotográficas hasta afiches publicitarios de antaño, etc. El Museo Casa de la Senyoreta se encuentra ubicado en la calle Santísimo Cristo, y se mantiene abierto de martes a domingo.

### Parques ecológicos y recreativos:

- **Parque Natural del Peñón de Ifach:**

En los alrededores del majestuoso Peñón de Ifach, reverdecen árboles y arbustos que sirven de hogar para diferentes especies de aves lacustres autóctonas de la región. La belleza que ostenta este enclave ecológico le valió un importante reconocimiento por parte el gobierno de Valencia, organismo estatal que le otorgó hace dos décadas, el título de Parque Natural.

Hoy en día, el recorrido denominado Príncipe de Asturias, es la escusa perfecta para conocer dicho parque a fondo.

- **La Vallesa:**

La Vallesa, parque ecológico y centro de esparcimiento, toma su nombre de la urbanización calpina donde se encuentra ubicado.

En La Vallesa los visitantes pueden disfrutar del ambiente agradable que proporciona la alta vegetación mientras practican sus deportes favoritos, ya que cuenta con campos deportivos y juegos para niños pequeños. Es importante señalar que este centro cuenta con servicios higiénicos.

- **Lenchinent:**

LEnchinent, considerado como uno de los parques ecológicos más importantes de Calpe, se encuentra ubicado en la urbanización de su mismo nombre. LEnchinent se caracteriza por conservar árboles de gran antigüedad, así como por albergar pequeños animales autóctonos de la región. Al igual que La Vallesa, este parque cuenta con campos deportivos, juegos para niños pequeños y servicios higiénicos.

- **Terra Mítica:**

**Calpe** ofrece a sus visitantes variadas opciones para divertirse en familia, ya que a tan solo unos minutos de distancia se encuentra Terra Mítica, un parque temático de gran concurrencia. Este parque temático está dividido en 5 sectores, cada uno de ellos dedicado a revivir las leyendas de diferentes civilizaciones.

- **Aqualandia:**

Del mismo modo, el parque temático Aqualandia, se encuentra a unos kilómetros de **Calpe**. Este centro recreativo es ideal para pasar un momento agradable en familia, ya que dispone de piscinas de diferentes tamaños, toboganes, resbaladeros, etc.

momento agradable en familia, ya que dispone de piscinas de diferentes tamaños, toboganes, resacañas, etc.

## Otros lugares de interés:

- **Real Club Náutico de Calpe:**

Diferencia de los puertos deportivos ubicados en Puerto Blanco y Les Bassetes, el Real Club Náutico de **Calpe**, es tres veces más grande. En este club, considerado como el más importante del municipio, se pueden practicar todo tipo de actividades náuticas, incluso, ha sido sede de importantes competencias internacionales.

## Disfruta de la deliciosa comida de Calpe en los mejores restaurantes

Al igual que la mayor parte de las localidades de España, cuyas costas se encuentran bañadas por el Mar Mediterráneo, los platos más representativos son preparados a base de frutos del mar y arroz, un complemento infaltable en la comida calpina.

Un ejemplo de ello es el plato típico conocido como Arròs a la Senyoret, en cuya preparación se utiliza una gran variedad de mariscos, los cuales, son sazonados y cocidos en una cacerola aparte, para luego ser combinados con arroz blanco. Al final, todo el preparado adopta un color caramelo uniforme, así como el sabor de los calamarcitos y mejillones.

Otros conocidos platillos de esta localidad son preparados a base de pulpo, caballa y sardina, los cuales suelen ser acompañados por la bebida símbolo: el vino Peñón de Ifach. Este refinado producto es elaborado en las Bodegas Enrique Mendoza.

Y si de postres se trata, del mismo modo que las tapas son típicas de España, las cocas, son propias de **Calpe**. Las cocas son bollos de harina que pueden ser rellenos con embutidos, pescados, verduras encebolladas, etc. En realidad, el relleno de las cocas puede ser tanto dulce como salado, ya que esto depende de la creatividad de quien las prepare.

Es importante señalar que Calpe cuenta con restaurantes de comida tradicional, así como restaurantes de comida variada e internacional. A continuación una breve descripción de los restaurantes y bares más recomendados:

- **La Lonja:**

Este restaurante se especializa en lo mejor de la comida tradicional calpina. Sus platos más pedidos son elaborados a base de pescados y arroz. La Lonja cuenta con capacidad para 300 personas, y se encuentra ubicado en la Explanada del Puerto, sin número.

- **Al Andaluz:**

Al Andaluz es un restaurante donde se sirve lo mejor de la comida española. Entre los platillos más pedidos de este establecimiento destacan los elaborados con pescados, mariscos y arroz. Del mismo modo, las tapas, postre español tradicional, también son muy pedidas. Este restaurante, ubicado en la calle Pintor Sorolla, permanece abierto todos los días del año y cuenta con más de 20 plazas disponibles.

- **Albaraka Food Moroccan:**

Este restaurante, como su nombre lo sugiere, es especialista en comida internacional, específicamente, en comida tunecina y marroquí. Su platillo más pedido es el cuscús. Se encuentra ubicado en la calle Joan Garay y cuenta con capacidad para 50 personas. Además destaca por sus costos asequibles.

- **Bar-Restaurante Aguamarina:**

Se encuentra ubicado en la avenida Juan Carlos I, en el edificio que lleva su nombre, y se especializa en comida alicantina. Sus platos más pedidos son elaborados a base de arroz, pescado y cordero. Este restaurante permanece abierto durante todo el año, a excepción del mes de diciembre.

- **Aperitivos Calpe:**

Este restaurante, ubicado en la avenida Europa, se especializa, como su nombre lo sugiere, en lo mejor de la comida calpina, sobre todo en los pequeños aperitivos tales como las cocas, rollos, etc. Aunque también sirve comida variada. Aperitivos **Calpe** tiene una capacidad para 86 personas.

- **La Terraza:**

Este restaurante es especialista en lo mejor de la comida mediterránea. Además cuenta con capacidad para 80 personas y se encuentra ubicado en el edificio Nuevo México, en la avenida Juan Carlos.

- **Oceanic:**

En este restaurante se sirve comida internacional, mediterránea y vegetariana. Los platillos más pedidos son elaborados a base de carne de cordero y faisán. Oceanic cuenta con capacidad para 40 personas, y se encuentra ubicado en la calle Gran Bretaña. Es importante señalar que este establecimiento permanece abierto todos los días del año, sin embargo es necesario reservar con anticipación.

- **Bar-Cafetería El Nido:**

En este bar-cafetería se sirve la mejor cerveza alemana importada. Se encuentra ubicado en la calle Delfín, sin número.

- **Squires Colin:**

Squires Colin es un bar-cafetería donde se puede encontrar todo tipo de cervezas. Se encuentra ubicado en la calle Jardín, número 6.

## **Calpe de Fiesta: Disfruta de los alegres carnavales y legendarias tradiciones de Calpe**

- **Carnaval de Calpe:**

El Carnaval de Calpe tiene lugar la tercera semana del mes de febrero desde hace 13 años, y es considerada como una de las celebraciones más representativas de dicha localidad. Esta festividad reúne a grandes y chicos, quienes realizan desfiles multitudinarios, además se realizan concursos diversos.

- **Día de Andalucía:**

Esta festividad cuenta con más de 40 años de antigüedad y es promovida por las autoridades de la Comunidad Autónoma de Andalucía. El Día de Andalucía se celebra todos los 28 de febrero, y además de los tradicionales desfiles, las calles son invadidas por pequeños puestos de comida típica, donde propios y extraños pueden degustar lo mejor de la gastronomía local.

- **El Carnaval Alemán:**

El Carnaval Alemán se celebra en **Calpe** durante los últimos días del mes de febrero desde hace 26 años, por la colonia alemana residente en dicha localidad. Los grupos de folclóricos de música germana son la principal atracción de esta festividad, en la cual, se festeja la mixtura de tradiciones culturales.

- **La Fiesta de la Cerveza:**

Una vez más la tradición alemana se hace presente en Calpe en la Fiesta de la Cerveza, la cual, se celebra la segunda semana del mes de octubre desde hace dos décadas. Durante esta festividad, los asistentes no solo pueden degustar las mejores cervezas alemanas, sino también, comida típica. Además tienen lugar actos folclóricos.

- **Las Hogueras de San Juan:**

Esta es una de las festividades más importantes de Alicante, en la cual, se celebra el inicio del solsticio de verano. Tal vez sea una de las fiestas más fugaces, sin embargo es una de las más representativas, por lo cual, cada municipio alicantino la celebra a su modo. Por ejemplo, en Calpe, las actividades no solo giran en torno a los fuegos artificiales, sino que además tienen lugar diversos actos culturales. Por otro lado, en la urbanización La Cometa, los pobladores arman una gran antorcha (hoguera), la cual, es encendida con la llegada de la noche. Es importante señalar que la fiesta de Las hogueras de San Juan se celebra en Calpe desde hace 17 años, durante los últimos días del mes de junio.

- **Semana Santa:**

Como toda localidad turística, **Calpe** se presenta como el mejor lugar donde pasar unas vacaciones por Semana Santa en compañía de la familia. Es importante señalar que, debido a la gran cantidad de monumentos históricos-religiosos ubicados en dicha localidad, también es el lugar ideal para realizar turismo religioso. Para este fin, se recomienda realizar el siguiente tour: comenzar el día visitando la Ermita San Salvador, para luego participar en la procesión. También se puede visitar la Iglesia Antigua.

- **Feria de Andalucía:**

Esta celebración es una de las más concurridas, ya que no solo tienen lugar actos folclóricos, sino también degustaciones de comida tradicional y de los mejores vinos de denominación de origen Alicante. Esta feria se celebra durante la tercera semana del mes de julio, desde hace 12 años.

- **Los Reyes Magos:**

Esta fiesta es una de las más coloridas de esta localidad, ya que algunos de sus habitantes se disfrazan para recrear la entrega de presentes al Niño Jesús. El desfile es seguido atentamente por la población calpina, pero sobre todo, por los niños, ya que al final del evento son premiados con obsequios.

- **Las Cruz de Mayo:**

Durante esta festividad, los habitantes de **Calpe** participan en la confección de una gran cruz, la cual es adornada con flores blancas, amarillas y rojas. Esta cruz, una vez terminada, es entregada en forma de presente a los integrantes de la Casa de Andalucía. Además de este acto central, tienen lugar danzas folclóricas y degustaciones de comida tradicional. La Cruz de Mayo se celebra en Calpe durante los primeros días del quinto mes del año.

- **Festividad de la Virgen del Carmen:**

La Festividad de la Virgen del Carmen se celebra desde el año 1940, por lo que es considerada entre las más antiguas de Calpe. Esta fiesta tradicional es impulsada por los navegantes calpinos, ya que desde tiempos inmemorables, la Virgen del Carmen ha sido su Santa Patrona. Los actos que realizan son los siguientes: un desfile multitudinario por las calles principales del municipio, hasta llegar al puerto. Una vez allí, una gran corona de flores multicolores es lanzada en forma de ofrenda. Es importante señalar que esta fiesta tiene lugar durante la segunda semana del mes de julio.

- **Festividad de la Virgen de las Nieves:**

Luego de los Carnavales, la Festividad de la Virgen de las Nieves es la más importante de **Calpe**, ya que se celebra en honor de su Santa Patrona desde hace más de 60 años. Esta fiesta congrega, durante los primeros días del mes de agosto, a gran parte de la población calpina, la cual celebra con actos musicales, fuegos artificiales y pasacalles. Se conoce que, los protagonistas de esta última actividad, son los niños.

- **Festividad de Santísimo Cristo del Sudor y Moros y Cristianos:**

Estas fiestas patronales se celebran en honor al Santísimo Cristo del Sudor en la quincena del mes de octubre, desde hace 30 años. Se conoce que el acto central de esta celebración es la recreación del desembarco de cristianos en la Playa del Arenal. Además, esta escenificación suele ser acompañada por un desfile multitudinario.

- **Fallas:**

Se conoce con este nombre a una festividad local, en la cual grandes esculturas de cartón y madera, son incendiadas como si de antorchas gigantes se tratara. La principal característica de esta suerte de muñecos, compuestos por materiales inflamables, son sus formas caricaturescas, tales como enormes duendes barbudos y deformes. Esta celebración se lleva a cabo en **Calpe** desde hace 25 años, durante la segunda semana del mes de marzo, con el fin de conmemorar la llegada de la primavera.